

Stellungnahme

Eingebracht von: Promberger, Gabriele

Eingebracht am: 26.08.2020

Ich finde es äußerst bedenklich, solch ein massives Gesetz so schnell und unreflektiert beschließen zu wollen. Und kann mich hiermit nur vehement dagegen aussprechen. Sollte das Gesetz wirklich ein Update benötigen, vertraue ich darauf, dass die Politiker und Rechtsanwälte das genauestens prüfen und sich ihrer Verantwortung bewusst sind. Scheinbar ist das aber hier nicht der Fall. Für mich stellt es sich so dar, dass unsere vermeintliche Demokratie in eine Diktatur umgewandelt wird. Und sollte dieser Gesetzesentwurf wirklich so durchgehen, kann ich wahrlich nicht mehr von einer Demokratie sprechen. Denn Demokratie bedeutet immer noch, dass das Volk bestimmt und nicht die "Volksvertreter".

Abschließen möchte ich ihnen noch versichern, würde es sich wahrlich um eine gefährlich Pandemie handeln, würde es das gesamte Volk wissen und geschlossen hinter schützenden Maßnahmen stehen.

Anstatt so ein Gesetz zu verabschieden wäre es sinnvoller der Lügenpropaganda ein Ende zu machen und die Coronafakten und wissenschaftlichen Beweise heranzuziehen, um Covid19 endlich in die Schublade zu stecken, wo sie hingehört, nämlich zu den "normalen" Viruserkrankungen wie etwa Influenza.